

El 16 de diciembre de 2012 fue electo Gobernador del Estado Bolivariano de Aragua con el 55,54% de los votos, en su toma de posición el 27 de diciembre de 2012 afirmó "JURO que empeñaremos toda nuestra VOLUNTAD y toda nuestra ALMA PARA la CONSTRUCCIÓN de la ARAGUA potencia".

Adicionalmente, El Aissami es miembro de la dirección nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y fue vicepresidente para la región de los Andes (estados Mérida, Trujillo y Táchira) desde finales de 2011 hasta enero de 2013 cuando fue designado vicepresidente para la región centro-occidental (estados Aragua, Carabobo, Yaracuy y Lara).

PARTIDOS POLÍTICOS

MAS

MAS es la sigla que identifica al Movimiento al Socialismo. Éste es un partido político venezolano que se considera parte de la corriente socialdemócrata y es de ideología socialista.

Los inicios de este partido se remontan al 19 de enero de 1971, fecha en la que se realizó la primera Convención nacional en el Club de los Ciegos de Caracas, en dónde se el partido político se constituyó formalmente. Previo a este día, se comenzaba a gestar la idea del partido a través de un grupo considerable de la Dirección Nacional del Partido Comunista de Venezuela (PCV), el cual estaba liderado por Teodoro Petkoff, Pompeyo Márquez, Carlos Arturo Pardo, Freddy Muñoz, Eloy Torres, Tirso Pinto y Argelia Laya. Estas personas comenzaron a reunirse porque se oponían al modelo socialista soviético.

Durante los primeros años de las décadas del 60` y 70`, hubieron enfrentamientos armados que eran provocados por el PCV y otras organizaciones de izquierda para oponerse a los gobiernos del Pacto de Punto Fijo de Acción Democrática, quienes se habían encargado de dejarlos aislados como grupo político a través de distintas persecuciones y, finalmente, denominarlos como ilegales. En el año 1983, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), conformando también parte de los grupos de izquierda de la lucha armada, se fusionó con el MAS.

Actualmente, Leopoldo Puchi y Felipe Mujica son los dirigentes más reconocidos del MAS. El partido político forma parte también de la coalición opositora conocida como Unidad Nacional.



Arriba: Logo del PCV (Partido Comunista de Venezuela). Centro: Aniversario de los 40 años de MAS.